

令和4年3月11日

保護者様

三木市立吉川小学校
校長 長谷川 珠里

吉川小学校開校を迎えて（４２）

早春の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校教育にご理解ご協力をいただき深く感謝いたします。

3月8日には6年生を送る会をオンラインで実施しました。新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、学校生活を継続しています。開校初年度である本年度も、予定していた通りに実施できない事も多くありますが、変更にも備える準備をする習慣ができています。この習慣は子ども達にも、教職員にも、そして保護者の皆様にも備わってきているのではないのでしょうか。

そのような中で、学校での様子等を保護者にお伝えする方法として、本文書をお渡ししています。すべてをお伝え出来ていませんが、よくお読みいただいている事が保護者アンケート等からも伺え、大変ありがたく思っています。

引き続き今後の様子やご協力いただきたい事などを、前回まで（4/16付から3/4付で計41回）に加えて、これから少しずつお伝えしていきますので、ご確認をお願いします。

なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も確認いただけます。必要に応じてご確認ください。

☆学校HP（ホームページ）アドレス <http://www.miki.ed.jp/el/yokawa/>

☆検索窓に「吉川小学校」を入力して検索ください。

Ⅰ 新型コロナウイルス感染症対策と学びの継続

（Ⅰ）6年生を送る会

3月8日（火）に6年生を送る会をオンラインで実施しました。新型コロナウイルス感染症対策として、まん延防止措置期間であるため、オンラインでの実施としましたが、体育館に入る人数を減らして行いました。



5年生が進行を務めました。学級閉鎖をしていた3年生も自宅からオンラインで参加できました。



各学年の出し物をしたり、手づくりのプレゼントを渡したりしました。

(2) 卒業式練習について

11日(金)に合同の卒業式練習を行いました。まん延防止措置等重点措置期間が解除され、新型コロナウイルスの感染状況が落ち着いていれば、全校児童が会場に入り、皆で卒業式を行いたいと思います。



引き続き、まん延防止措置等重点措置期間が延長される等の感染状況であれば、1、2年生はオンラインで教室からの参加としています。

三木市教育委員会の方針として、卒業式は感染予防の観点から、速やかに式が進行するよう時間を短縮したり、参加人数を制限したりするなど規模を縮小して行う事となっています。

本校では、主役である卒業生が「卒業証書」を受け取り、小学校卒業という節目で将来の夢等を発表する時間確保を最優先に計画をしています。その時間確保のために、PTA会長ともご相談し、あいさつなども紙面メッセージとします。

加えて、以下のような対応をしていますのでご承知おきください。

- 1 式場は常時換気を行いますので、当日の気温等により大変寒くなる事が考えられます。室内ですが防寒着着用での参加を可としています。保護者も在校生も同様に準備をお願いします。
- 2 隣席との間隔を広くとって会場の準備をしますので、保護者と卒業生の距離が離れている場合もあります。なお、家族の出席は2名までとしてお席を準備します。
- 3 本人だけで無くご家族も含め、風邪症状等があれば出席を控えていただく事となりますので、事前に動画等を撮影し対応する場合があります。加えて、教職員も同様ですので、校長や担任が不在となる卒業式も想定して準備を進めます。その旨お含みおきください。

種々の感染症対策等が必要となりますが、全校で卒業生や保護者にとって、思い出に残る卒業式を行いたいと思っています。ご理解・ご協力を重ねてお願いするとともに、ご不明な点がございましたら学校までお問い合わせください。

2 感染症対策等について

お問い合わせ等をいただいた内容について、Q & Aにてお伝えしますので、ご確認をお願いします。

Q 1 : 引き渡しによる下校の連絡が「すぐーる」で来たのですが、陽性者が出たのですか。

A 1 : 感染予防対策としての下校ですので、その旨、お含み下さい。

Q 2 : はっきり教えていただく必要があります。職場にも報告が必要ですし、子どもを病院に連れて言った時にも聞かれますので・・・。

A 2 : 種々の調整が必要ですので、即答はできません。お察してください。

【補足説明1】

- 1 PCR検査で陽性だったと報告を受けた場合は、他の児童の健康状態や陽性者の前日までの登校状態の確認をし、市教委と学級閉鎖等について協議します。加えて、引き渡しによる下校を早急に行うか、経過観察を続けるかの判断もします。
- 2 陽性者が出たという連絡を他の保護者に伝える必要がある場合は、陽性者の保護者に意向を確認します。「すぐーる」の文面も読みあげるなどして確認いただきます。

※ 上記の調整をするために即答ができない場合やご質問に答えられない場合があります。

Q 3 : PCR検査を受けましたが、結果は明日の17時頃になるそうです。

A 3 : 連絡をいただきありがとうございます。結果が分かりましたら、学校までご連絡をお願いします。

【補足説明2】

- 1 PCRを受けた場合はその旨、ご連絡をお願いします。検査結果に応じた対応の準備ができますので、事前に（登校前に）学級閉鎖等の連絡が可能となります。
- 2 土日に発熱等で、検査し結果が陽性となった場合は、学校メールにその旨連絡をお願いします。加えて、学校の留守番電話にもメッセージを入れて頂けると有難いです。

Eメール： yokawael@ne.miki.ed.jp
学年 児童名の記載をお願いします。

電 話：0794-76-5640

